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    冀優化行人道，達至行人、行車安全之目的 

 

為鼓勵綠色出行，當局近年來不斷優化步行設施，完善步行網絡。近日，

有氹仔居民反映，位於氹仔沙維斯街駿龍酒店對面的行人道，路面狹窄，且中

段位置還有燈柱，使此路“窄上加窄”，當遇到迎面而來的行人，要側肩而過，

或要冒險走到行車道上避開，對行人及駕駛者都存在一定危險，亦對推著嬰兒

車、坐輪椅或拿著大件行李的人士出行構成威脅。 

為此，本人提出以下建議： 

1. 當局有必要對本澳行人道進行全面檢視，對於類似上述的行人道，當局應及

時進行優化、改造或重新規劃，達至行人、行車安全之目的； 

2. 促請當局關注行人道的設計問題，對於狹窄、可能存在安全隱患的路段，應

事前做好綜合研判，合理規劃行人道鋪設； 

3. “氹仔嘉樂庇總督馬路行人路”是連通氹仔市區及路氹金光大道的主要行

人道，旅客使用率高，惟現時裝潢的竹部分出現破損、竹漆減退並變黑的情

況，希望當局能定期美化和維護，提升澳門旅遊城市形象。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
氹仔沙維斯街人行道狹窄位置 
  

氹仔沙維斯街人行道狹窄 

 
氹仔嘉樂庇總督馬路行人路現時情況與 

2019 年優化工程竣工時的對比圖 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氹仔嘉樂庇總督馬路行人路 

裝潢的竹出現破損 

 

 

附件 - 相片 


